



HOCHSCHULFILME

**Raju**  
*Raju*

2010, 24 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel  
*English subtitles*

**Regie Director** Max Zähle  
**Drehbuch Screenplay** Max Zähle, Florian Kuhn  
**Kamera Camera** Sin Huh  
**Schnitt Editing** Max Zähle  
**Musik Music** Florian Tessloff  
**Rollen Cast** Wotan Wilke Möhring (Jan), Julia Richter (Sarah), Krish Gupta (Raju), Arindam Sil (Arun), Taranjit Kaur (Sati)  
**Produktion Production** Stefan Gieren, Hamburg Media School **Web** www.hamburgmediaschool.com  
**Web Site** www.raju-film.com

Regisseur **Max Zähle** studierte 1999-2002 Kommunikation der AV-Medien in Hamburg. Es folgten Tätigkeiten als Post Supervisor und Filmeditor. Seit 2008 dreht er Musikvideos, Werbefilme und Kurzfilme. 2008-10 absolvierte er ein Regiestudium an der Hamburg Media School. „Raju“ wurde auf internationalen Festivals mit Auszeichnungen bedacht.

*Director **Max Zähle** studied audiovisual communication in Hamburg from 1992 to 2002 before working as as post supervisor and film editor. He has been shooting music videos, advertising films and shorts since 2008. From 2008 to 2010 he studied directing at Hamburg Media School. "Raju" has been awarded prizes at international festivals.*

Ein kinderloses deutsches Ehepaar adoptiert einen indischen Jungen. Im Getümmel von Kalkutta verschwindet Raju plötzlich.

*A childless German couple adopts a boy in India. Suddenly Raju disappears in the midst of the Calcuttan turmoil.*

**Fr** 04. Nov.  
22.30 h - CS 1



**Sei nicht bose**  
*The Bose Situation*

2011, 4 Min., DigiBeta, Farbe *colour*, englische Untertitel  
*English subtitles*

**Regie Director** Timo Pierre Rositzki  
**Drehbuch Screenplay** Timo Pierre Rositzki  
**Kamera Camera** Timo Pierre Rositzki  
**Schnitt Editing** Timo Pierre Rositzki  
**Rollen Cast** Daniel Michel (Kerl mit Mütze), Nepomuc von Kornmann (Kerl mit Kopfhörer)  
**Produktion Production** Timo Pierre Rositzki, TPR Films  
**Web** www.tprfilms.com

Regisseur **Timo Pierre Rositzki**, 1988 in Hamburg geboren, war 1995-98 Mitglied im Bewegungschor der Hamburgischen Staatsoper, 1999-2002 nahm er Schauspiel- und Tanzunterricht bei „On Stage“. Nach seinem Abitur 2008 arbeitete er als Dozent an der Schauspielschule Studio of Young Artists.

*Director **Timo Pierre Rositzki**, born in 1988 in Hamburg, member of the additional choir at Hamburgische Staatsoper from 1995 to 1998, took acting and dancing classes from 1999 to 2002 at the "On Stage" school. After finishing school in 2008 he worked as a teacher at the "Studio of Young Artists" acting school.*

**Filme Films**

2006: The Memory Remains; 2007: Einer von uns; 2008: Grenzgänger; 2010: Arschkalt; 2011: Profil (NFL 2011), Sei nicht bose (NFL 2011)

Zwei Kerle, eine Bushaltestelle und ein Paar Kopfhörer – eine Kombination, die nicht unbedingt explosiv sein sollte. Die Betonung liegt auf „sollte“...

*Two guys, a bus stop and a set of headphones - a combination that shouldn't necessarily be explosive. With the emphasis on "shouldn't"...*

**Do** 03. Nov.  
22.30 h - CS 1